

BEAUTÉ VIP

PHOTOS : HÉLÈNE RENAULT
RÉALISATION VISUELLE : DOMINIQUE ÈVÈQUE

Audrey Dania LA BELLE BATTANTE

*Actrice, maman, réalisatrice...
Elle est sur tous les fronts.
Entre séances de montage et théâtre,
elle nous livre les secrets
de son énergie. Débordante !*

GALA : Aujourd'hui vos cheveux sont châtain, mais on vous a vue passer par toutes les couleurs. Par passion ou par obligation ?

A. D. : J'ai souvent eu recours aux colorations pour des rôles, ça m'aide énormément. Quand je suis devenue blonde pour un film, j'ai pu mesurer l'effet de cette couleur sur les hommes ! Tout d'un coup, je sentais des regards très appuyés ! (Rires.) En plus, comme ma mère l'était au même âge, j'avais l'impression de voir son reflet dans le miroir, et c'était très troublant. Mais depuis quelque temps déjà, avec l'aide de Romain, dans son salon **Romain Colors**, j'ai décidé de préserver ma base naturelle et de privilégier la qualité de mes cheveux. Me revoilà châtaine !